
令和５年 第１回定例会一般質問要旨一覧 

                       №１ 

順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

１ 

 

３ 

 

大川 良樹 

 

１．「都市計画道路浜峰線」について 

1)来年度予算で予算づけされた内容は。 

2)この道路を今後事業推進するためには、町の役

割、県の役割はどのようなものがあるのか。 

3)この道路を活用した、まちづくりへのビジョン

は。  

4)一部区間を開通しながら、まちづくりを進める

ことはできないのか。 

 

２. 田中見高間農道整備について 

1)この道路事業実施への概略と現状は。 

2)今後の事業展開の推進と町の役割は。 

3)この道路を事業推進するためには。 

 

３．「しずおか遺産」制度の活用と観光拠点づくり

について 

1)「しずおか遺産」第 1弾の登録について。 

2)「しずおか遺産」看板設置や観光活用について

の検討は。 

3)「伊豆の踊子」 文学の関連施設等の保護と活用

は。 

4)「五目並べ」の聖地への取組み再検討は。 

 

  



   

 

 

№２ 

順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

２ 

 

１０ 

 

宮崎 啓次 

 

１. 統合小学校の河津中学校周辺への新築計画に

ついて 

1）町長は 1 期目就任時から、統合小学校を急ぎ

新築すると述べている。幼稚園も移転になると思

うがスケジュール的には何年後を予定している

か。 

2)その時の小学生全体の児童数は何人くらいに

なるのか。 

3)場所は具体的にどこを予定しているのか。 

 

２．小学校統合後の跡地の活用について  

1)東小学校、西小学校跡地の活用の計画は現在、

どの程度進んでいるのか。 

2)東小跡地の活用には進入路の整備、西小跡地の

活用には同様に進入路、湯ヶ野地区の湯坂の整

備、財産区の源泉の活用、等検討事項がある。伊

豆の踊子の舞台となった場所である。町としてど

のように考えているか。 

3)統合後、具体的な計画が決まるまで町民が跡地

の体育館、グラウンドを使用する場合、所管が変

わると思うがどのような手順で手続きするのか。 

現状と同じ使い方が出来るのか。 

 

３.下田地区消防組合、河津分署の移転について 

1)現在の計画は移転候補地として、元花泉園跡地

の防災公園を予定しているがタイムスケジュー

ル的にはいつ頃になるか。 

2)河津分署も老朽化し、洪水時浸水対象地となっ

ている。早く移転すべきと考える。 他に移転候補

地を計画するお考えは。 

3)ドクターヘリの離発着地が菖蒲沢方面の赤川

津山から新たに峰地区に変更になるが、運用開始

はいつからか。 

 

 



№３ 

 

順位 

 

議席 NO 

 

議 員 名 

 

質  問  要  旨 

 

３ 

 

４ 

 

桑原 猛 

 

1. 子育てのしやすい町づくりについて 

1)現在取り組んでいる子育て支援について、河津

町ならではの特色のある取り組みはあるのか。 

2)何をもって「子育てのしやすい」環境なのか。 

3)子供だけでなく親の心身のケアの状況は。 

4)子供を授かってから児童期までの一貫した支

援ができないか。 

 

２.長野地区防災センターについて 

1）長野地区防災センターの災害時の位置付けは。 

2)災害時、水や電気の確保はどう考えているの

か。 

3)道路の拡幅の考えは。 

 

 

  



 

№４ 

順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

４ 

 

５ 

 

渡邊 昌昭 

 

１．人口減少対策について 

1)都会からの移住定住の推進について。 

2)周辺地域からの移住促進について。 

3)教育支援について。 

4)町独自の移住促進対策は。 

 

２.Ｕターン者の増加対策について 

1)Ｕターン者に対する支援について。 

2)家業を引き継ぐものへの支援について。 

3)退職後のＵターンの促進について。 

 

３．河津桜の集中植樹について 

1)伊豆縦貫道天城越えルートに沿った河津桜の植

樹について。 

2) 町有地への集中的な植樹について。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



№５ 

順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

５ 

 

２ 

 

北島 正男 

 

１．今後のコロナ対策について 

1)国は 5月にコロナ対応を大幅に緩めることを協

議しているが、河津町として町独自のこれからの

対策について。 

2)今後のコロナ感染の状況にもよるが、以前のよ

うに感染者数を公表することは検討に値しないか

お尋ねします。 

 

２．「賀茂地域に対する思い」の学生アンケートにつ

いて 

1)「外で色々経験してから、この地に戻ってきた

い。」という人達への戻りやすい経済的・生活基盤

的な施策のお考えについて。 

2)様々な大きなベースになる「河津町が好き」と

言ってくれる子供たちの出生の増加施策や構想に

ついてお尋ねします。 

 

３．障害者雇用について 

1) 前回の定例会に続いてお聞きします。 

役場の障害者法定雇用率 2.6%は、達成しました

か。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



№６ 

順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

６ 

 

８ 

 

渡邉 弘 

 

１．バガテル公園指定管理について 

1)公園の目指す姿 

2)不採算事業の改善計画は。 

3)用地の取得発言は何の目的での取得か。 

 

２．小学校統合について 

1)小中一貫教育とはどんな教育か。 

2)学校運営協議会の設置とは。 

3)小学校移転の考えとは。 

 

３．デジタル化の推進について 

1)行政におけるデジタル化の内容 

2)近隣市町との情報交換は。 

3)専門知識を持った人材の確保は。 

 

４．防犯カメラの設置補助事業について 

1)公共施設への設置は。 

2)公道へのポイント設置は。 

3)個人の要望者への設置補助金は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



№７ 

順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

７ 

 

１ 

 

正木 誠司 

 

１．役場からの情報周知ツールについて 

1)令和５年度に同報無線のデジタル化が図られる

が、具体的な工事内容と日程を伺いたい。 

2)難聴地域の解消は 100%図られるのか。 

3)設備近隣地域の大音量問題の解決方法は。 

4)同報無線以外のツールの導入予定は。 

 

２．コロナ禍後の観光施策について 

1)コロナ禍によりレベルダウンした町内公共交通

の回復状況について。 

2)建設後 30 年近く経過している踊り子温泉会館

の改修・リニューアルの計画は。 

3)新たに指定管理方式で営業スタートする河津バ

ガテル公園のリニューアルについての事前広報・

周知をどのように行っているか。  

 

３．町内の歴史的地域・景観・建物の保全について 

1)湯ケ野地区については小説・伊豆の踊子に登場

する明治・大正時代の文化遺産地域ともいえる地

区であり昨今では衰退が激しいが、今後、町とし

て歴史的建物・地域・景観の保全について具体策

を伺いたい。 

2)共同湯の建物が取り壊しとの話を聞いたが、町

として何らかの形で保全する意見は出なかったの

か。 

 

 

 


